



## **BOWLING**

### **Michel Tellier**

#### **Challenge régional**

Dix équipes s'étaient donné rendez-vous ce samedi 21 octobre 2017 sur les pistes du bowling de Nogent le Phaye, à l'est de Chartres, pour disputer le challenge régional dont l'organisation avait été confiée cette année à l'ASCET 28 par L'URASCE Centre.

Pour changer un peu, tout le monde s'est retrouvé à midi pour un déjeuner au Paradis d'Asie situé à deux pas du bowling.

Trois équipes du Loiret, quatre équipes d'Eure et Loir, et trois équipes du Cher se sont ensuite amicalement affrontées avec un retour au règlement habituel.

Après une première série de trois lignes destinée à calculer les handicaps, un premier classement était effectué en vue d'un classement des équipes en deux poules.

Vint ensuite la deuxième série de trois lignes et un classement par poules.

Puis la finale se disputait entre les deux équipes premières de poule.

Après la razzia faite par l'Eure et Loir l'an dernier, c'était au tour du Cher de se distinguer cette année puisque l'équipe Tissier Christian/Jean-Yves Imbert s'imposait devant l'équipe Franck et Fernand Leroy de l'Eure et Loir.

Jean-Yves s'est octroyé quant à lui la meilleure ligne du tournoi, 197, et la meilleure moyenne 176,50.

Après la remise des trophées, l'ASCET 28 a très aimablement offert un panier garni à chacun des 20 participants.

Puis ce furent le pot de l'amitié et le retour.

Vainqueurs	Tissier Christian/Jean-Yves Imbert	ASCET 18
Deuxièmes	Franck et Fernand Leroy	ASCET 28
Troisièmes	Dupré Frédéric et Desmoulins Patrick	ASCET 28
Meilleure ligne Messieurs	Jean-Yves Imbert 197	ASCET 18
Meilleure ligne Dames	Sylvie Poirier 200	ASCET 28
Meilleure moyenne Messieurs	Jean-Yves Imbert 176,50	ASCET 18
Meilleure moyenne Dames	Sylvie Poirier 158,50	ASCET 28

## Challenge national

Après la brillante victoire de Christian et Jean-Yves au challenge régional, trois équipes de l'ASCET 18, supportées par une accompagnatrice s'étaient inscrites au challenge national 2017, quinzième édition, qui se déroulait au Skybowl de Notre Dame d'Oé, nord de Tours, du 17 au 19 novembre 2017.

Tout s'annonçait donc bien puisque dix jours auparavant, Michel avait rêvé qu'avec Thierry, ils jouaient la finale, la confiance était donc au rendez-vous !

Sur 63 doublettes engagées, notre ASCET s'en sort particulièrement bien cette année en obtenant son meilleur résultat d'ensemble.

Début timide le vendredi sur la 1ère série : Christian Tissier/Jean-Yves Imbert se classant 7<sup>ème</sup>, Thierry Kannengieser/Michel Tellier 16<sup>ème</sup> Jacqueline Guinoiseau/Jocelyne Sirot 62<sup>ème</sup>.

Montée en puissance le samedi pour la 2<sup>ème</sup> série. Au terme des éliminatoires, Christian Tissier/Jean-Yves Imbert se classaient 7<sup>ème</sup>, Thierry Kannengieser/Michel Tellier 14<sup>ème</sup> ces deux équipes se qualifiant donc pour la grande finale Petersen. Jacqueline Guinoiseau/Jocelyne Sirot évitaient quant à elles la cuillère de bois en finissant 60<sup>ème</sup> mais toujours avec bonne humeur.

Le dimanche en finale Petersen, Christian Tissier/Jean-Yves Imbert versés dans la poule 1, la plus relevée, effectuaient un excellent parcours en se classant 3<sup>ème</sup>, remportant 5 matchs sur 7. Versés dans la poule 2, Thierry Kannengieser/Michel Tellier quant à eux gagnaient, parfois avec un peu de réussite, leurs 6 premiers matchs, prenant provisoirement la tête de la poule avant la dernière partie. Dans le septième match, contre les Manceaux, petit coup de moins bien en milieu de partie qui ne permettait pas de remporter la victoire, malgré un sursaut d'orgueil sur la dernière frame. Après un suspense insoutenable dans l'attente du classement, le verdict tombait, la première place de la poule était conservée avec seulement 5 quilles d'avance sur l'équipe Franck et Fernand Leroy de l'Eure et Loir, score : 2538 à 2533. Le rêve était devenu réalité !

En match de classement, Thierry Kannengieser/Michel Tellier battaient Syvie Poirier/Gilles Leduc de l'Eure et Loir 348 à 330 et s'adjugeaient le challenge.

Dans le même temps, Christian Tissier/Jean-Yves Imbert s'imposaient devant Patrice Dhommée/Bruno Lebouc du Mans 346 à 324 et terminaient à une belle 5<sup>ème</sup> place.

Du coup, au classement des ASCET, ces deux résultats permettaient à l'ASCET 18 de terminer deuxième derrière l'Eure et Loir et de remporter le trophée du ministre (remis par la directrice de la DDT37), une grande première dans l'histoire de notre ASCET !

C'est la troisième fois qu'une équipe de l'ASCET 18 remporte le challenge national de bowling après les victoires en 1989, à Nantes pour la première édition, de Robert Dardenne/Philippe Malavasi et en 1991, à Bourges pour la deuxième édition, de Jean Pierre Allemand/Michel Tellier.

Au classement général individuel à l'issue du week-end, nos représentants de l'ASCET18 se classent à des places tout à fait honorables, parmi les 126 participants.

Les résultats « hommes » :

Jean-Yves Imbert	6 <sup>ème</sup>
Thierry Kannengieser	14 <sup>ème</sup>
Michel Tellier	21 <sup>ème</sup>
Christian Tissier	22 <sup>ème</sup>

Les résultats « Dames » :

Jacqueline Guinoiseau	26 <sup>ème</sup>
Jocelyne Sirot	27 <sup>ème</sup>

En marge du tournoi, un concours de pesée de courge avait été organisé, et là encore l'ASCET 18 s'est distinguée avec deux belles estimations par Marie Noëlle et par Jean Yves qui ont ramené chacun un beau quartier de courge, de quoi faire plein de bouillon !...

Cette année, nous retournerons chez nos amis Alsaciens puisque c'est l'ASCET 68 qui nous accueillera comme il y a deux ans à Wittelsheim du 16 au 18 novembre 2018.



